

Editorial

„Technologie“, so lautet das Fokusthema des Mandat Growthletters im Februar. Auch wenn wir keine Technologie-Experten sind, so unterstützen wir unsere Klienten doch immer wieder bei einer bestimmten Aufgabe, nämlich der, die richtigen Ziele für den Technologieeinsatz zu definieren. Es macht einen Riesenunterschied, ob man einfach schaut, was alles möglich ist oder ob man gerichtet auf technologische Möglichkeiten blickt.

Schauen Sie selbst, was meine Kollegen und ich zum Thema auszuführen haben, immer unter dem Aspekt, Ihnen mindestens eine gute Idee pro Beitrag mitzuliefern. Dann hat sich das Schreiben gelohnt.

Ach, eines noch: Hatten Sie gute Vorsätze für 2026? Und, wie stets um diese? Der Februar ist meist der Monat der Wahrheit...

Herzliche Grüße



Prof. Dr. Guido Quelle



SCHREIBEN SIE MIR
guido.quelle@mandat.de



VORTRAGSCLIPS AUF YOUTUBE
[/GuidoQuelleMandat](https://www.youtube.com/(GuidoQuelleMandat)



FINDEN SIE MICH BEI LINKEDIN
Prof. Dr. Guido Quelle



MEIN BLOG „WACHSTUMSTREIBER“
www.mandat.de/de/blog

